
意見（提出順） 理由など

おのタウン・コムコム内に
庁舎を設置してはどうか。

　空き店舗等の有効活用が図れる。

現役場 　大部分の土地は役場所有であり、進入路に関しても河川改修により問題解決される。

現在の場所で良いと思う。
　①役場専用道路ができるから。
　②駐車場は狭くても良いと思う。（人口が減少するから。）
　③自宅から近いから。

第1案とします。
（品ノ木地内） 　現役場に近い事。（スペースが広い事。）

谷津作字前之内54-1、谷
津作集会所前の地、前キ
ノコビニールハウス有。

　349号国道通り、広大な藪地有。

中通地内小野町役場子育
て支援課（第５案）につい
て、公聴会の資料内容で
考えると第５案が現況の
小野町に適していると考
えます。

　現況、残念ながら小野町の人口の桁が万人台から千人台に変わってきています。
建設適地を第５案と基本的に考えた時、対する１～４案事業費は、３～５倍になり
ますが、それだけの事業費を掛ける必要は無いと思います。
　どの物件にも言えると思いますが、新庁舎に利便性と魅力を感じて移住してくる人・
企業の町内立地に繋がっていくだろうか？ゼロとは言わないが、難しいと思います。
　職員駐車場が磐越東線をはさんでしまうために車通勤をする90％以上の職員の
方々にとっては、少し不具合を感じる場所であるかもしれませんね。
　また研修センター利用者の駐車スペースとして考えた場合、年間で２～３回は、
駐車スペースが一杯になってしまい、道路に駐車する事があります。
　しかし時間的には閉庁後か休日の催しかと思われます。その様な時は、主催する
団体が職員駐車場利用の案内をすればすむ事であると考えます。

第1案 　土地の形状が正方形であり、病院、警察署に隣接し、生活施設が近く最高の適地
だと思います。

現在の場所 　研修センター付近の一極集中に反対だから。（何事かあった時に、一極集中とい
うものは弱い。）

第1案 　現役場に最も近い。
　生活施設が集まり、機能的である。

第1案 　病院、警察など近く、県道に隣接している。
　インターに近く、わかりやすい。

第１案（病院前品ノ木） 　官庁施設が集合し、日常的にも高速インターに近く便利です。

第１案
（小野新町字品ノ木地内）

　公共施設、警察署、公立小野町地方綜合病院、消防署、ふくしま中央森林組合な
ど公共施設に近い事。

第１案
（小野新町字品ノ木地内）

　公共施設、警察署、公立小野町地方綜合病院、消防署小野分署、森林組合小野町
事業所などの公共施設に近いこと。

第１案
（小野新町字品ノ木地内）

　病院、警察署等生活施設があり便利である。
　県道、国道、高速道等交通の利便性がある。

第２案を指示します。た
だしこの仮案は見直しが
必要であり、縮小、予算
の低減は必要で、その工
夫の余地は十分有ると考
えます。また現在の急速
な“ＩＴ化”の流れを見れ
ば、機能の分散化による
不便さなどは大した問題
ではないと考えます。

　小野町（小野新町）はそれなりに歴史があり、その中ででき上がってきています。
シンボルとなる神社、３ヶ所の寺に囲まれ、銀行、郵便局などが集まって、その中
心に役場があり町ができ上がってきました。（城下町では城の近くに市役所がある
のは良く見られるところです。）シンボルとしての“町役場”という立ち位置も忘れて
はならないと思います。それを無視すると、中心部の空洞化を加速し、まとまり感
の無い町になってしまうのではないでしょうか。
　さらに小野町で災害を考えるなら既に手を打っている“水害”ではなく、地震、原
発での災害の方が現実的であり、その面ではすべての案で有意差は無いと考えます。

11 ONOMACHI　Apr_2019


